
Faire du vélo avec ma

princesse... dans sa

campagne, sous un

magnifique soleil... avec le

vent qui est contre nous dans

les descentes, et avec nous

dans les montées !! C'est plus

pratique!ça décoiffe ! On se

sent libre ! Et surtout, ça la

rend plus belle que jamais !!!

Rémi 23 ans Lille
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